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Não sei se é a paixão pelo carnaval ou pelo futebol, que deixa os 
brasileiros um pouco desinteressado pelos nossos problemas 
brasileiros que são de nossa responsabilidade cuidar, pois o poder 

se emana do povo, e em seu nome deva ser exercido. Há algo errado 
com o comportamento dos nativos brasileiros, pois o patriotismo que 
deveria ser cultivado pela pátria, só é visto de quatro em quatro anos na 
copa do mundo, fora deste período, não se vê uma bandeira brasileira 
pendurada nas janelas, como é normal em outras nações. Tenho um amigo 
Ucraniano radicado no Brasil que me disse: se os brasileiros não fossem 
apaixonados pelo carnaval e pelo futebol, o Brasil seria uma nação muito 
mais evoluída, quando eu vim para esta terra fugindo da guerra, adotei 
o Brasil como minha terra também, mas as vezes fico revoltado por não 
ver os brasileiros amando a nação como deveria. Parece que a paixão 
pelo futebol e carnaval, cega os brasileiros de tal forma que ninguém se 
mexe para pôr fim às desigualdades existentes neste país, aqui os políticos 
aprovam leis em benefícios próprios e não há indignação. Nosso país é 
pobre, mas os políticos são os mais ricos do mundo, temos milhares de 
cidades brasileiras, onde o município não tem dinheiro para comprar 
merenda e nem medicamentos, mas os prefeitos, secretários e vereadores 
recebem altíssimos salários. Municípios onde uma professora recebe R$ 
800,00, que é obrigada a trabalhar 6 horas por dia e no mínimo mais umas 
2 horas em casa, na preparação de aulas para o dia seguinte, vereadores 
que mal sabem escrever trabalhando apenas duas vezes por mês, nas 
reuniões que muitas das vezes nada resolvem, o salário é sempre 6 a 10 
vezes maiores que os dos professores.

Ser patriota é amar seu país e procurar servi-lo da melhor forma 
possível, o lema “ordem e progresso”, estampado em nossa bandeira, 
considerada uma das mais belas do mundo, evidencia o valor e o objetivo 
que os brasileiros abraçam com prioridade. Mas uma coisa é a teoria, 
outra, a prática. Basicamente, só em temporada de Copa do Mundo o 
orgulho de exibir o verde-azul-amarelo vivos de nossa flâmula ganha 
os corpos, as mentes e os corações da brava gente brasileira. Há, ainda, 
outras pedras neste caminho: a letra do hino nacional é conhecida e can-
tada corretamente por pequena parcela da população. O governo também 
aboliu do calendário nacional a data comemorativa do Dia da Bandeira 
e nas escolas, do ensino fundamental ao superior, ninguém mais fala do 
significado e importância dos símbolos nacionais. Há repartições públi-

cas que nem mesmo hasteiam a bandeira 
nacional e outras instituições privadas 
que o fazem, mas às vezes exibem, de 
forma inconsciente, mas desrespeitosa, 
bandeiras desbotadas pela ação do tempo.  
“O orgulho nacional, é para os países o 

que a autoestima é para os indivíduos: uma condição necessária para 
o aperfeiçoamento. O patriotismo é uma forma de orientação política”, 
afirma o filósofo norte-americano Richard Rorty, professor de literatura 
comparada e filosofia da Universidade de Stanford e autor de vários 
livros – o mais recente deles, lançado no Brasil, é Ensaios Pragmatistas, 
publicado pela DP&A Editora. Hoje prevalece a febre do individualismo. 
“As pessoas deixaram de colocar o interesse coletivo como prioridade, 
fazendo prevalecer os interesses individuais”.

Qual a importância da educação no desenvolvimento de um genuíno 
comportamento cívico. Vale lembrar que, até meados da década dos 80, 
os então chamados cursos primário e secundário (atuais fundamental 
e médio) e até superior, de instituições de ensino público ou privado, 
tinham na grade curricular disciplinas como Educação Moral e Cívica 
ou Organização Social e Política Brasileira, cujo objetivo era promover o 
conhecimento e sentimento de patriotismo nos alunos desde tenra idade.

A falta de patriotismo é muito vista em nossos políticos, que deveriam 
espelhar nas atitudes de políticos de outros países, renunciando quando 
sua permanência estiver prejudicando o país, qual o brasileiro hoje que 
não sabe que a permanência da presidenta Dilma, do presidente da Câmara  
e do Senado, alguns ministros e outras dezenas de deputados envergo-
nham a nação pelo envolvimento em corrupção, claramente divulgados 
e comprovados por documentos, o envolvimento na Lava Jato.

PROCURA-SE POR PATRIOTAS

Ao Jornal das Montanhas

Estou te mandando esta matéria por achar 
que ela é importante para a nossa cidade

A secretaria de Saúde de Manhuaçu, por meio da Vigilância Ambien-
tal, forneceu aos agentes comunitários de saúde, na tarde da última 
sexta-feira, 09, uma capacitação envolvendo combate, prevenção e 
tratamento da dengue. As 17 equipes de ESFs - Estratégia Saúde da 
Família, foram treinadas ao longo do dia. Esteve à frente do trabalho 
a coordenadora da Vigilância, Emilce Estanislau. 

"Os agentes são nossos parceiros diretos no combate à dengue. 
Porque eles, nas visitas diárias aos moradores, têm a importância de 
abordar a questão da prevenção da doença com o combate ao mos-
quito, e no caso da doença se instalar, encaminhar para o tratamento 
adequado" - comenta Estanislau. O treinamento integra os esforços 
do Governo municipal em evitar um quadro epidêmico de dengue 
no município, haja vista que os últimos levantamentos apontam para 
uma situação preocupante em Manhuaçu.

 Emilce Estanislau ainda reforça a importância do envolvimento de 
toda população para o êxito nesses esforços. "Hoje nós temos cerca de 
250 agentes comunitários e 50 agentes de endemias, ao todo cerca de 
300 pessoas dentro de um município de 85 mil habitantes, com uma 
população flutuante de cerca de 500 mil" - comenta a coordenadora 
da Vigilância Ambiental. "Essa equipe sozinha não vai resolver o 
problema se cada cidadão não se sentir responsável pelo ambiente 
onde vive. Dengue se combate todo dia, e nós não vamos ter um agente 

Professoras Renata 
Emerik - Caic e Maria 

das Graças Knupp Muniz 
E.M. Joaquim V. Muniz

   

NÓS LEMOS O 
JORNAL DAS 
MONTANhAS

público todos os dias nas casas das pessoas. Todos nós podemos tirar 
uns minutinhos do dia para dar uma conferida na casa, é simples e 
fundamental" - apela Emilce.

Com atitudes simples você pode evitar a proliferação do mosquito 
transmissor da dengue em sua casa. Verifique os locais onde pode 
haver acúmulo de água parada, como vasos de plantas, pneus, garrafas 
etc. Mantenha caixas d'água, piscinas e ralos sempre vedados com 
tela ou lona protetora. Mantenha calhas sempre limpas. Verifique 
frequentemente vasos sanitários pouco utilizados ou inutilizados. 
Bandejas de geladeira e aparelhos de ar-condicionado também devem 
ser verificadas com frequência. Tire alguns minutos do seu dia e faça 
sua parte!  Secretaria de Comunicação Social de Manhuaçu – Fran-
cisco Januário de Souza da Petrina

Capacitação envolveu combate, 
prevenção e tratamento da dengue
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Viagem sem volta a Marte 
Até o momento o projeto 

informa que há mais de 165 
mil inscritos de mais de 140 
países. O Projeto Mars One 
pretende colonizar o planeta 
a partir de 2023.As inscrições 
para uma viagem sem volta 
a Marte, dentro de um pro-
jeto que pretende colonizar 
o planeta a partir de 2023. 
As inscrições online fazem 
parte do Mars One, iniciativa 
liderada pelo cientista holandês Bas Lansdorp.

Carioca é candidata a viagem só de ida para o planeta Marte em 
2022. Até o dia 21 de agosto, a página do projeto na internet informava 
mais de 165 mil inscritos de mais de 140 países para apenas 24 vagas.

Os EUA estão no topo da lista de países com maior número de 
inscritos, com 23% de todas as incrições, seguidos da China, Brasil, 
Índia, Rússia, Reino Unido, Méximo, Canadá, Espanha e Filipinas", 
diz a nota no site da Mars One.

Os candidatos que decidem se inscrever pagam uma taxa que, de 
acordo com os organizadores do Mars One, ajudará a financiar o 
custo do projeto, orçado em US$ 6 bilhões (ou quase R$ 14 bilhões).

O valor da inscrição, que só pode ser feita por quem tem 18 anos 
ou mais, varia de acordo com o país. Nos EUA a taxa é de US$ 38. 
No Brasil o valor é menor - US$ 13 (ou aproximadamente R$ 30).

Os valores são justificados, assim como doações aceitas, para 
financiar os quase R$ 14 bilhões descritos como necessários para 
construir as estações para habitação em Marte, além de financiar o 
custo da própria viagem, que de acordo com o site da missão, levará 
sete meses e será 'o próximo grande passo da humanidade'.

Seleção.
Os futuros astronautas da missão serão escolhidos em 4 etapas. Na 

primeira, a seleção é feita com base no currículo, carta de intenção e 
vídeo enviado pelo candidato. Na segunda fase, os candidatos devem 
apresentar atestado médico e físico e se encontrarão com comitês 
regionais da missão para entrevistas.

Na terceira etapa, o processo passa para o nível nacional, de onde 
sairá um candidato por país selecionado. Essa etapa será transmiti-
da pela TV e internet em cada país participante e o público desses 
países decidirá o próprio representante dentre um grupo de 20 a 40 
candidatos por nação.

Na etapa final, os candidatos restantes, que precisam se comunicar 
bem em inglês, participarão de um evento transmitido pela TV em 
todos os países participantes para selecionar apenas 24 astronautas.

A primeira partida está prevista para o segundo semestre de 2022, 
e chegará ao planeta sete meses depois, já em 2023.

No total, a organização procura 24 astronautas, que serão enviados 
para Marte em grupos de quatro (dois homens e duas mulheres, para 
que possam reproduzir-se), para estadias de sete meses. O primeiro 
grupo parte para Marte em setembro de 2022. De dois em dois anos 
será enviado um novo grupo, que no Planeta vermelho viverá em 
casas de 50 metros quadrados e cultivará os seus próprios alimentos.

Este é o endereço para inscrição.
http://mars.nasa.gov/participate/send-your-name/orion-first-flight/

Principal ponto de captação de água de 
Manhuaçu está secando

Todos os dias os noticiários 
trazem alerta para a situação da 
escassez de água em diversas 
regiões do país. E a notícia 
que ilustra os telejornais e 
estampam as páginas de jornal 
e revistas é uma preocupação 
do SAAE e do Governo de 
Manhuaçu. A principal fonte 
de captação de água da cidade, 
a barragem do Manhuaçuzi-
nho, está operando com pelo 

menos trinta centímetros abaixo do vertedouro. Isso significa que 
se o consumo e o desperdício de água continuarem no mesmo 
ritmo, associado à falta de chuva e às fortes temperaturas, em no 
máximo duas semanas, o volume de água captado não vai garantir 
o abastecimento da cidade.

 Com o vertedouro da barragem abaixo do nível, o rio que tem o 
mesmo nome secou e a fauna e flora começam a sentir o efeito da 
estiagem. De acordo com o diretor do SAAE, José Aguiar, se não 
houver um grande volume de chuva, nos próximos dias, a situação 
só tende a piorar. Segundo ele, se a população, empresas, comércios 
e indústrias, não promoverem uma mudança radical na maneira de 
utilizar a água tratada, as torneiras podem secar. Hábitos simples, 
como não lavar calçadas e carros, por exemplo, podem fazer a di-
ferença e garantir água por um tempo maior nas torneiras, mesmo 
assim não elimina o risco de racionamento, rodizio ou mesmo a 

falta. Mediante a essa situação, SAAE e Governo estudam a possi-
bilidade de decretar situação de emergência e criar leis que punam o 
desperdício e incentive ações que levem ao aproveitamento e bom 
uso da água. A primeira ação foi a interrupção do fornecimento no 
período da noite. 

Os bairros afetados serão: parte baixa do Bairro Pinheiro, ruas 
Teócrito Pinheiro, Francisco Fialho, Etelvino Guimarães, Wilson 
Souza Santos, e bairros Bom Pastor, Alfasul, Santana, Pouso 
Alegre, Nossa Senhora Aparecida, São Jorge eEngenho da Serra.                                                                   
“Esses locais mencionados terão o abastecimento interrompido de 
17 até 07h do dia seguinte. Com isso, vamos conseguir administrar 
essa falta de água e também folgar um pouco o manancial que está 
muito abaixo da sua capacidade” – afirmou José Alves de Aguiar, 
diretor do SAAE, .Não existe previsão para o encerramento desse 
processo de economia.

.
Policiais e bombeiros do estado de SP tem 

salários menores que de faxineiros, 
diz Deputado Capitão Augusto.

Em pronunciamento na Câmara dos Deputados o Deputado Capitão 
Augusto disse que os salários dos policiais e bombeiros do estado de 
São Paulo são um dos piores do país. Disse que com uma jornada de 
240 horas semanais os policiais e bombeiros tem salários menores 
que os de faxineiros.

Pelo andar da carroagem vê se o fim
Dilma começa a dar sinais de que chega, ela já passa a impressão 

aos mais próximos e até a funcionário do Planalto de que “entregou 
os pontos”. Já não consegue esconder o desânimo com a própria in-
capacidade de superar a crise e de manter-se no cargo. Os primeiros 
sinais de prostração foram vistos terça, ao ser informada das derrotas 
no Congresso, que não conseguiu votar seus vetos, e no TSE, que 
decidiu investigar sua campanha.

Cadê a mulher voluntariosa, que costuma tratar subordinados 
como se fossem dementes, e aos gritos, Dilma agora se mostra triste 
e cabisbaixa.

Notícias só as más, na quarta (7), antes do julgamento de suas 
contas TCU, a presidente ficou abatida com a nova frustração no 
Congresso e a derrota no STF. Mais cedo, na quarta, ela mal conseguia 
dar atenção no vistoso evento sobre as Olimpíadas. Sequer trocou 
palavra com o vice, Michel Temer.

Está esmoronando tudo e a grande torcida 73% do povo deseja su-
cesso ao país. Dizem que o desânimo chegou ao auge na condenação 
no TCU. Ela se isolou em seu gabinete. Depois, auxiliares perceberam 
em Dilma sinais de choro. Todo mundo sabe que o governo Dilma não 
tem mais condições de superar o fracasso em que seu governo chegou

Aprovados em concurso começam a ser 
convocados

O Governo de Manhuaçu, por meio do decreto 840, de 5 de outubro, 
começou a convocar os aprovados no concurso público realizado no 
começo desse ano. Os candidatos listados na primeira chamada con-
forme publicado no Diário Oficial (www.manhuacu.gov.br) edição 
167, devem comparecer ao Paço Municipal, no departamento de 
Recursos Humanos, portando toda documentação exigida conforme 
exigências no edital do certame.

 Ao todo, dezesseis aprovados foram convocados para ocupar os 
cargos de agentes de serviços públicos – auxiliar de serviços gerais, 
escriturário, fiscal de obras, fiscal tributário, fisioterapeuta, fonoau-
diólogo, operador de máquinas pesadas e técnico em informática. O 
prazo para que se apresentem é de 30 dias a contar da publicação 
convocatória portando toda documentação. O não comparecimento 
nesse prazo ou a falta de documentos, implica em nova convocação, 
conforme sequência de aprovação.

Secretaria de Comunicação Social de Manhuaçu

Política tensa na Câmara de Lajinha
Prefeito de Lajinha contabiliza mais uma perda, desta feita foi a 

vereadora Neura uma das mais atuantes parlamentares da Câmara 
Municipal de Lajinha, que sempre defendeu a bancada do prefeito, 
até mesmo deixou de ser presidente da Câmara por não querer votar 
contra o prefeito, mas a gota d’água, veio com a demissão de seu filho 
Frederico, a vereadora foi para a Tribuna  da Câmara e não deixou por 
menos, leu oficio dirigido ao presidente se desligando da bancada, com 
seu apoio a oposição terá maioria, já nesta mesma reunião ela votou 
contra o projeto do executivo que solicitava autorização a Câmara para 
contratação de funcionário que retroagia a vários meses, projeto este que 
foi rejeitado por 5 votos a 3. Segundo a vereadora o que fizera com seu 
filho foi um desrespeito colocado em férias, foi demitido por telefone 
e sem receber o mês de férias e o mês trabalhado, foi aberto uma CPI 
para apurar as irregularidades, “quero que a mesma fita métrica que 
mediu meu filho seja medida também para os demais, não é possível 
meu filho pagar sozinho”. Disse a vereadora 

Cheques são desviado da 
prefeitura de Lajinha

Dizem que um dos mais comentados casos em Lajinha é os tais 
cheques voadores que de uma hora para outra começou a ser cobrado 
da prefeitura de Lajinha. Comenta-se que há vários cheques de valores 
diversos, cheques de R$ 9 mil, cheque de R$ 6 mil. Tentamos ouvir 
alguns vereadores, mas eles não souberam precisar o total dos valo-
res desviado, já que o prefeito preferiu não registrar um Boletim de 
Ocorrência, porém alguns comentam em valores de R$ 180 a R$ 250 
mil. Alguns funcionários foram demitidos, só não sabemos quem vai 
arcar com este prejuízo.  Tudo indica que a CPI da Câmara irá apurar 
os fatos. Vai ser difícil para o prefeito Lúcio de Lajinha conseguir 
aprovar projetos na Câmara Municipal, a oposição agora com maioria, 
projetos de interesse do executivo, será rejeitado, só irão aprovar os 
projetos de interesse do povo. Lajinha vai viver momentos difíceis, 
pois todos sabem que o prefeito não é político, não gosta de dialogar, 
aquelas famosas conversinhas de políticos no famoso toma lá-dá-cá, 
não é com ele, administra a cidade sem pensar em agradar eleitores. 

Prefeito de Lajinha pede redução de salário
Como o ano que vem é um ano eleitoral, dizem que o prefeito quer apro-

veitar este decreto para ficar bem com o povo, solicita a redução de 20% 
nos salários do prefeito, vice, secretários e os cargos comissionados, se os 
vereadores aprovarem como solicitado é um valor muito pouco, o salário 
do prefeito de Lajinha é muito alto e a redução em apenas 20% é muito 
pouco, para um município que falta de tudo, desde medicação a merenda 
escolar, isso para não falar nas péssimas condições das ruas da cidade. Mui-
tas cidades do país já aprovaram a redução, em algumas cidades a redução 
chegou em mais de 70%. Em Manhuaçu há uma campanha para equiparar 
os salários dos vereadores aos salários dos professores municipais, mas, 
infelizmente o povo não se mobiliza. Os municípios são muito injustos em 
pagar um salário mínimo para professores com cursos superiores e mais 
especializações e pagar para um vereador 5 a 10 vezes maior.

O medo dos prefeitos e vereadores
A crise brasileira é muito mais séria do que muita gente imagina, 

praticamente todas as prefeituras e câmaras terão que reduzir os 
salários, pois será difícil fechar as contas. Pensando nisso muitos 
prefeitos e vereadores não querendo sofrer pressão popular estão 
propondo redução de seus salários. Só que neste caso é muito pouco 
o que muitos estão propondo, Manhuaçu a proposta é reduzir em 30% 
muito pouco, se reduzirem em 50% um vereador ganharia ainda um 
bom salário R$ 4.500,00, caso contrário à nossa câmara se transfor-
mará em bico dos poderosos, pois reuniões duas vezes por mês, nos 
horários das 19 horas dá para todo mundo praticar a vereança, cada 
um poderia continuar trabalhando em suas atividades e a Câmara 
seria um bico para eles. Veja que na cidade do Paraná a população é 
de 40 mil habitantes o dobro da cidade de Lajinha e cada vereador irá 
receber R$ 970,00 e o número de vereadores é o menor 9 vereadores.

Projeto de Lei 
reduz salário de 
vereadores em 

Manhuaçu
A última cartada do vere-

ador, visando melhorar sua 
popularidade e reconhecen-
do a grave crise, política, 

ética e econômica em que vive o Brasil, que demanda ações imediata, 
apresenta Projeto de Lei para ajudar o povo de Manhuaçu, mais di-
nheiro que irá ser utilizado a bem-estar da população em benefício 
de merenda escolar e medicamentos.

 O vereador Eli de Abreu protocolou na Câmara Municipal de 
Manhuaçu PL_____2015, na data de 13/10/2015.

“Reduz os subsídios dos agentes políticos municipais e dá outras 
providencias”.A Câmara Municipal de Manhuaçu, Estado de Minas 
Gerais, aprova.  

 Art. 1º - Ficam reduzidos a 70% (setenta por cento) os atuais valores 
dos subsídios devidos aos vereadores, prefeito, vice-prefeito, secre-
tários municipais, diretores de autarquias e procuradores municipais.

Art. 2º - Ficam também reduzidos a 70% (setenta por cento) os 
atuais valores pagos aos agentes políticos nominados no Art. 1º desta 
lei, a título de gratificação, verba indenizatória, ou quais quer outras 
sob quaisquer  títulos.

Art. 3º  - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 4º - Revogam-se as disposições em contrário.
Câmara Municipal de Manhuaçu/MG. 09 de outubro de 2015.
Vereador Eli de Abreu Gomes.
O Jornal das Montanhas solidariza com o vereador e com o povo 

de Manhuaçu, vamos acompanhar a votação e dar destaque levando 
ao conhecimento do povo o nome dos vereadores que votarem contra  
a economia para ajudar o povo, e os que são a favoráveis a melhoria 
de vida do povo de Manhuaçu.
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BOLETIM DE URNA

O Presidente da Mesa da Seção 01 valida o 
resultado final da Mesa de Apuração, conforme 
registrado em Ata que foi lavrada e lida aos pre-
sentes, no dia 04 de outubro de 2015, às 20:00 
horas, que é o seguinte:

SEÇÃO
VOTOS VÁLIDOS ..................................273
VOTOS EM BRANCO ..............................01
VOTOS NULOS ........................................09
TOTAL DE VOTOS .................................283

Resultado da apuração dos votos válidos:

Nº ...Nome do Candidato .........Total de Votos
01 ...Marlúcia Moreira de Abreu .................48
02 ...Tais de Souza Barros  ..........................40
03 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............34
04 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............30
05 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......30
06 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......26
07 ...Uederson do Amaral Portilho ..............26
08 ...Samara Salazar da Silva ......................19
09 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............19
Total Geral de votos válidos .....................283

Luisburgo, 04 de outubro de 2015

_____________________
Andréia Ferreira Rossetti
Presidente da Seção
 

BOLETIM DE URNA

O Presidente da Mesa da Seção 02 valida o 
resultado final da Mesa de Apuração, conforme 
registrado em Ata que foi lavrada e lida aos pre-
sentes, no dia 04 de outubro de 2015, às 20:00 
horas, que é o seguinte:

SEÇÃO
VOTOS VÁLIDOS ..................................195
VOTOS EM BRANCO ..............................01
VOTOS NULOS ........................................01
TOTAL DE VOTOS .................................199

Resultado da apuração dos votos válidos:

Nº ...Nome do Candidato .........Total de Votos
01 ...Marlúcia Moreira de Abreu .................30
02 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......28
03 ...Tais de Souza Barros  ..........................26
04 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............22
05 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......22
06 ...Uederson do Amaral Portilho ..............22
07 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............20
08 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............13
09 ...Samara Salazar da Silva ......................12
Total Geral de votos válidos .....................199

Luisburgo, 04 de outubro de 2015
_____________________________________
Vânia Aparecida de Assis
Presidente da Seção
 

BOLETIM DE URNA

O Presidente da Mesa da Seção 03 valida o resul-
tado final da Mesa de Apuração, conforme regis-
trado em Ata que foi lavrada e lida aos presentes, 
no dia 04 de outubro de 2015, às 20:00 horas, que 
é o seguinte:

SEÇÃO
VOTOS VÁLIDOS ..................................231
VOTOS EM BRANCO ..............................01
VOTOS NULOS ........................................01
TOTAL DE VOTOS .................................233

Resultado da apuração dos votos válidos:

Nº ...Nome do Candidato .........Total de Votos
01 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......36
02 ...Marlúcia Moreira de Abreu .................35
03 ...Tais de Souza Barros ...........................31
04 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............29
05 ...Samara Salazar da Silva ......................25
06 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............22
07 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......19
08 ...Uederson do Amaral Portilho ..............18
09 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............16
Total Geral de votos válidos .....................233

Luisburgo, 04 de outubro de 2015

_____________________________________
Mariléia de Souza Alves
Presidente da Seção

ATA DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO DO 
PROCESSO DE ESCOLHA DOS 

MEMBROS DO
CONSELHO TUTELAR DA SEÇÃO 01

Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 2015, 
seção 01, situada em sala cedida na Escola Muni-
cipal Manoel Francisco de Souza, localizada na 
Avenida Airton Senna, B. Boa Esperança/Luisbur-
go/MG, sob a responsabilidadeda Senhora Andréia 
Ferreira Rossetti, Presidente da Mesa de Votação, 
foi realizada votação e apuração  do processo de 
escolha dos membros do CONSELHO TUTELAR 
DE  LUISBURGO. A votação teve início às 08:05 
horas, encerrando-se às 17:00  horas, não tendo 
nenhum registro de ocorrência. Às 17:30 horas 
iniciaram-se os trabalhos de apuração dos votos, 
atuando como escrutinadores a Senhora Marineide 
Aparecida Gomes Zape como Vice-Presidente do 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 
Adolescente e a Senhora Andréia Ferreira Rossetti, 
na presença dos fiscais indicados pelos candidatos 
em Reunião com a Comissão Organizadora dia 01 
de outubro de 2015. Depois de constatada ainexis-
tência de quaisquer indícios de fraude ou violação 
da urna, a mesma foi aberta, contendo a seguinte 
quantidade de cédulas 283, ao passo que os eleito-
res que exercitaram o voto, pela contagem baseada 
nas listas de votação,  totalizaram 283. Depois de 

encerrada a apuração e resolvidos todos os inci-
dentes arespeito da validade dos votos, sempre por 
decisão da maioria da mesa apuradora, chegou-se 
ao seguinteresultado:  votos válidos: 273; votos  
brancos: 01; votos nulos: 09;  votação dos candi-
datos: Marlúcia Moreira de Abreu (48 votos); Tais 
de Souza Barros (40 votos; Fernanda Evangelista 
Rhodes (34 votos); Osnilda Aparecida Rodrigues 
(30 votos); Josiane Aparecida Vieira Cezário (30 
votos); Andréia da Silva Moreira Rhodes (26 
votos); Uederson do Amaral Portilho (26 votos); 
Samara Salazar da Silva (19) e Gesiane Aparecida 
P. Oliveira (19 votos).. Não havendo outras impug-
nações ou incidentes que pudessemcomprometer 
a validade da votação e apuração dos votos, o 
Presidente da Mesa, diante de todosos  presentes, 
validou o resultado final da Mesa de Apuração e 
extraiu o Boletim de Urna que segue anexo.Nada 
mais havendo a tratar, lavrou-se a presente ata, 
que após lida e achada conforme segue assinada 
pormim,  Secretária da Seção, e pelos demais 
presentes que acompanharam os trabalhos.  

Luisburgo, 04 de outubro de 2015
 
ATA DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO DO 

PROCESSO DE ESCOLHA DOS 
MEMBROS DO

CONSELHO TUTELAR DA SEÇÃO 02

 Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 
2015, seção 02, situada em sala cedida na Escola 
Municipal Manoel Francisco de Souza, localiza-
da na Avenida Airton Senna, B. Boa Esperança/
Luisburgo/MG, sob a responsabilidade da Senhora 
Vânia Aparecida de Assis,  Presidente da Mesa 
de Votação, foi realizada votação e apuração  do 
processo de escolha dos membros do CONSE-
LHO TUTELAR DE  LUISBURGO. A votação 
teve início às 08:05 horas, encerrando-se às 17:00 
horas, com registro das seguintes ocorrências: 
O eleitor Sebastião de Souza Barros realizou a 
votação nesta Seção, sendo que a seqüência de 
letra que compunha esta seção não tinha a letra 
S. O voto foi computado e a Seção nº 03 ficou 
avisada para não aceitar a votação do Senhor 
Sebastião de Souza Barros, portador do Título: 
97508020213. Às 17:30 horas iniciaram-se os 
trabalhos de apuração dos votos, atuando como 
escrutinadores a Senhora Marineide Aparecida 
Gomes Zape como Vice-Presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adoles-
cente e a Senhora Vânia Aparecida de Assis, na 
presença dos fiscais indicados pelos candidatos 
em Reunião com a Comissão Organizadora dia 
01 de outubro de 2015. Depois de constatada a 
inexistência de quaisquer indícios de fraude ou 
violação da urna, a mesma foi aberta, contendo a 
seguinte quantidade de cédulas 199, ao passo que 
os eleitores que exercitaram o voto, pela contagem 
baseada nas listas de votação,  totalizaram 199. 
Depois de encerrada a apuração e resolvidos todos 
os incidentes a respeito da validade dos votos, 

Continua próxima página
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sempre por decisão da maioria da mesa apuradora, 
chegou-se ao seguinte resultado: votos válidos: 
195; votos  brancos: 02; votos nulos: 02;  votação 
dos candidatos: Marlúcia Moreira de Abreu (30 
votos); Josiane Aparecida Vieira Cezário (28 vo-
tos); Tais de Souza Barros (26 votos); Fernanda 
Evangelista Rhodes (22 votos); Andréia da Silva 
Moreira Rhodes (22 votos); Uederson do Amaral 
Portilho (22 votos); Osnilda Aparecida Rodrigues 
(20 votos); Gesiane Aparecida P. Oliveira (13 
votos); Samara Salazar da Silva (12 votos). Não 
havendo outras impugnações ou incidentes que 
pudessem comprometer a validade da votação e 
apuração dos votos, o Presidente da Mesa, diante 
de todos os  presentes, validou o resultado final 
da Mesa de Apuração e extraiu o Boletim de Urna 
que segue anexo. Nada mais havendo a tratar, 
lavrou-se a presente ata, que após lida e achada 
conforme segue assinada por mim,  Secretária da 
Seção, e pelos demais presentes que acompanha-
ram os trabalhos.  

Luisburgo, 04 de outubro de 2015

ATA DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO DO 
PROCESSO DE ESCOLHA DOS 

MEMBROS DO
CONSELHO TUTELAR DA SEÇÃO 03

 Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 
2015, seção 03, situada em sala cedida na Es-
cola Municipal Manoel Francisco de Souza, 
localizada na Avenida Airton Senna, B. Boa 
Esperança/Luisburgo/MG, sob a responsabi-
lidade da Senhora Mariléia de Souza Alves,  
Presidente da Mesa de Votação, foi realizada 
votação e apuração  do processo de escolha 
dos membros do CONSELHO TUTELAR DE  
LUISBURGO. A votação teve início às 08:05 
horas, encerrando-se às 17:00 horas, com regis-
tro das seguintes ocorrências: A eleitora Ivanei 
Maria Moreira de Carvalho portador do título: 
486107802105 compareceu na Seção 03 para 
realizar a votação, após realizada a votação, 
percebeu-se que a mesma votou na Seção erra-
da, tendo a inicial do seu nome a letra I. Nesta 
Seção a letra I não compunha a seleção de letras. 
O voto foi computado e a Seção 01 foi avisada 
sobre o acontecimento, pois o eleitor não pode-
ria realizar o voto pela segunda vez. Outro fato 
foi o erro de assinatura de um eleitor, pois não 
assinou na frente do número do título e sim na 
linha abaixo do seu nome o que comprometeu 
a seqüência dos votos. Na apuração uma linha 
foi desconsiderada, sendo computadas somente 
233 assinaturas, enquanto foram 234 linhas 
preenchidas. Às 17:30 horas iniciaram-se os 
trabalhos de apuração dos votos, atuando como 
escrutinadores a Senhora Marineide Aparecida 
Gomes Zape como Vice-Presidente do Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adoles-
cente e a Senhora Mariléia de Souza Alves, na 
presença dos fiscais indicados pelos candidatos 
em Reunião com a Comissão Organizadora dia 

01 de outubro de 2015. Depois de constatada a 
inexistência de quaisquer indícios de fraude ou 
violação da urna, a mesma foi aberta, contendo a 
seguinte quantidade de cédulas 233, ao passo que 
os eleitores que exercitaram o voto, pela contagem 
baseada nas listas de votação,  totalizaram 233. 
Depois de encerrada a apuração e resolvidos todos 
os incidentes a respeito da validade dos votos, 
sempre por decisão da maioria da mesa apuradora, 
chegou-se ao seguinte resultado:  votos válidos: 
231; votos  brancos: 01; votos nulos: 01;  votação 
dos candidatos: Josiane Aparecida Vieira Cezá-
rio (36 votos); Marlúcia Moreira de Abreu (35 
votos); Tais de Souza Barros (31 votos); Osnilda 
Aparecida Rodrigues (29 votos); Samara Salazar 
da Silva (25 votos); Fernanda Evangelista Rhodes 
(22 votos); Andréia da Silva Moreira Rhodes (19 
votos); Uederson do Amaral Portilho (18 votos); 
Gesiane Aparecida P. Oliveira (16 votos). Não 
havendo outras impugnações ou incidentes que 
pudessem comprometer a validade da votação e 
apuração dos votos, o Presidente da Mesa, diante 
de todos os presentes, validou o resultado final da 
Mesa de Apuração e extraiu o Boletim de Urna 
que segue anexo. Nada mais havendo a tratar, 
lavrou-se a presente ata, que após lida e achada 
conforme segue assinada por mim,  Secretária da 
Seção, e pelos demais presentes que acompanha-
ram os trabalhos.  

Luisburgo,04 de outubro de 2015
 

ATA GERAL DA VOTAÇÃO E APURAÇÃO 
DO PROCESSO DE ESCOLHA DOS 

MEMBROS DO CONSELHO TUTELAR

Aos 04(quatro) dias do mês de outubro de 2015, 
na Escola Municipal Manoel Francisco de Souza, 
localizada na Avenida Airton Senna, B. Boa Espe-
rança, Luisburgo/MG, sob a responsabilidade da 
Comissão Organizadora, foi realizada a votação 
e apuração  do processo de escolha dos membros 
do CONSELHO TUTELAR DE  LUISBURGO, 
sendo instaladas 03(três) seções) para recepção 
dos votos, assim situadas: cada seção ficou em sala 
separada, sendo organizadas as Seções por ordem 
alfabética: Seção 01(A-B-C-D-E-F-G-H-I); Seção 
02 (J-K-L-N-O-P-Q) e Seção 03 (M-R-S-T-U-V-
-X-Z-Y-W). A votação teve início às 08:05horas, 
encerrando-se às 17 horas, conforme Atas de Vo-
tação e Apuração de cada seção. Às 17:30 horas 
iniciaram-se os trabalhos de apuração dos votos, a 
partir dos Boletins de Urna de cada seção, atuando 
como escrutinadores os Srs. Marineide Aparecida 
Gomes Zape, Andreia Ferreira Rossetti, Vânia 
Aparecida de Assis dos Santos e Mariléia de Souza 
Alves, napresença dos fiscais indicados por cada 
candidato em reunião realizada dia 01 de outubro 
de 2015. Depois de constatada a inexistência de 
quaisquer indícios de fraude e irregularidades nos 
Boletins de Urna passou-se a totalização dos votos, 
chegando-se ao seguinte resultado: votos válidos: 
698; votos  brancos: 04; votos nulos: 12;  votação 
dos candidatos: eleitos titulares: Marlúcia Morei-

ra de Abreu (113), Thais de Souza Barros (97), 
Josiane Aparecida Vieira Cezário (94), Osnilda 
Aparecida Rodrigues (79), Fernanda Evangelista 
Rhodes (78). Eleitos suplentes: Andréia da Silva 
Moreira Rhodes (67), Uederson Amaral Porti-
lho (66), Samara Salazar da Silva (56),Gesiane 
Aparecida P. Oliveira (48). Não havendo outras 
impugnações  ou incidentes que pudessem com-
prometer a validade da totalização dos votos, o 
Presidente da Comissão Organizadora,  diante de 
todos os  presentes, a Presidente e Vice-Presidente 
do CMDCA  agradeceu a todos os que trabalha-
ram no processo de escolha,  salientando que os 
candidatos terão prazo de 02 dias para eventual 
interposição de  recursos contra a apuração, os 
quais deverão ser julgados em 02 dias e, dentro dos 
02dias seguintes será  oficializada a proclamação 
dos eleitos com a respectiva homologação. 

Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a pre-
sente ata, que após lida e achada conforme segue 
assinada por mim, Marineide Aparecida Gomes 
Zape, Vice-Presidente do CMDCA, pelos demais 
membros presentes da Comissão Organizadora, 
pelos membros do CMDCA, pelos fiscais, que 
acompanharam os trabalhos. 

Luisburgo, 04 de outubro de 2015.

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE

 A COMISSÃO ORGANIZADORA, constituída 
na forma da Resolução 03/2015, torna público o

resultado da eleição dos membros do Conselho 
Tutelar do município de Luisburgo, realizada no 
dia 04 de outubro de 2015.

 
Classificação

Titulares 

 .......Nome  .......................... Número de votos
01 ...Marlúcia Moreira de Abreu ............... 113
02 ...Tais de Souza Barros ...........................97
03 ...Josiane Aparecida Vieira Cezário .......94
04 ...Osnilda Aparecida Rodrigues .............79
05 ...Fernanda Evangelista Rhodes .............78

Classificação 
Suplentes 

 .......Nome  .......................... Número de votos
01 ...Andréia da Silva Moreira Rhodes .......67
02 ...Uederson do Amaral Portilho ..............66
03 ...Samara Salazar da Silva ......................56
04 ...Gesiane Aparecida P. Oliveira .............48

A homologação final do resultado da eleição 
dar-se-á após a análise dos recursos apresentados 
no prazo legal.   

Luisburgo, 05 de outubro de 2015.
____________________________
Vânia Aparecida de Assis
Presidente da Comissão Organizadora
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Prefeito de Lajinha perde apoio de vereadora e sofre derrota na Câmara
Câmara de lajinha Sessão Ordinária de 7 de outubro de 2015

EX-VEREADOR PAUlO CÉSAR PRESiDENTE DA CâMARA 
DE lAJiNHA VEREADOR 
FlAViO EliAS DA SilVA

VEREADOR HUMBERTO CABRAl

Durante sessão ordinária da 
21ª Sessão Legislativa da 
3ª Sessão Legislativa da 

17ª Legislatura da Câmara Mu-
nicipal de Lajinha, realizada no 
dia 7 de outubro de 2015, foi um 
expediente de grande movimen-
tação, o plenário não comportou 
os munícipes, e o negócio foi 
assistir das janelas e da rua.

A expectativa enorme sobre 
o pronunciamento da vereadora 
Neura (PT) da base do prefeito 
e do Projeto de Lei nº 022/2015 

que retornava à Câmara depois 
de várias tentativas para ser 
aprovado, o referido dispõe 
sobre a contratação temporária 
de pessoal no âmbito da Admi-
nistração Pública Municipal de 
Lajinha, e dá outras providen-
cias. (Substitutivos) de autoria 
do Poder Executivo.

A sessão foi conduzida pelo 
presidente Flávio Elias da Silva, 
com pronunciamento dos vere-
adores Renato, Saulo, Celso, 
vereador Humberto Cabral e 

a vereadora Neura. Logo no 
inicio o secretário leu um ofí-
cio da vereadora Neura em que 
solicitava o seu desligamento 
da bancada do executivo e que 
a partir daquele momento ela 
iria desempenhar um papel de 
independência votando com sua 
consciência.

Apesar do apelo contundente 
dos vereadores da situação 
dizendo que se fosse rejeitado 
o projeto Lajinha iria parar por 
falta de funcionários, nem a 

pressão do plenário convenceu 
os vereadores da oposição que 
agora é maioria na Câmara e 
com o voto da vereadora Neura 
o prefeito foi derrotado por 5 
votos a 3.

Apelaram para votar a favor: 
o vice-prefeito Sergio Correa, os 
vereadores Renato, Celso, Saulo 
e o presidente Flavio, todos 
foram unanime em dizer que se 
o projeto não fosse aprovado, 
o hospital e demais órgãos da 
cidade iriam parar. 

Um dos mais experiente legislador 
e  líder político de Lajinha o 
ex-vereador Paulo César, que 

perdeu seu mandato a pouco tempo 
para o vereador Mostarda, falou a nossa 
reportagem.

“Apesar de não participar do proces-
so de votação, sem dúvida que acompa-
nhei a tramitação do projeto, o prefeito 
neste caso, simplesmente está pedindo 
que ele seja retroagido as contratações 
do ano passado até este ano, aliás é 
fazer os vereadores de bobos, ou estão 
fazendo os vereadores da situação de 
bobos, pois todo mundo está ciente que 
nós temos uma lista do concurso a se-
guir, basta o prefeito seguir o concurso 
e efetivar os concursados da lista, mas 
pelo contrário, tudo que aconteceu aqui 
hoje chama-se  apadrinhamento, são 
eleitores do município que estão traba-
lhando, porque os vereadores presente 
o prefeito todo mundo tem o rabo preso 
com essa turma que está aí fora”. Diz 
Paulo César

Segundo o ex-vereador são funcioná-
rios contratados que passou em cargos 
eletivo criado pelo prefeito, e simples-
mente só tem uma maneira de consertar 
tudo isso é o prefeito dar posse aos 
concursados da administração passada.

“Os funcionários do CRAS, saúde, 
CAPS, deve dar em média 180 fun-
cionários, são cabides de emprego das 
indicações dos vereadores da situação, 
o que ocorreu aqui hoje, foram os 
vereadores da oposição fazendo o 
prefeito enxugar a máquina, queira, 
ou não queira ele terá que enxugar a 
máquina, não vai pelo amor, vai pela 
dor, porque nossa folha de pagamento 
hoje está quase chegando a 60% e pela 
Lei o máximo que pode ir é de 51 a 
54%. Nós estamos agora no período de 
setembro, outubro e novembro período 
da vaca magra. O Fundo de Participação 
que é a única renda que o município 
tem, está chegando menos, nós sabe-
mos disso, mas isso é mais uma jogada 
política, do prefeito, porque queira ou 
não, o projeto sendo ou não aprovado, 
ele ia mandar esta turma toda embora, 
ele tem que mandar esta turma embora 
para cumprir compromisso financeiro 
dos funcionários efetivos, caso contrá-
rio ele não conseguirá fechar a folha 
de pagamento”. Explica Paulo César .

Em sua avaliação, após a votação 
fomos ouvir a opinião do pre-
sidente, “eu como presidente 

desta casa, venho acompanhando este 
projeto não é de hoje, ele foi (4) quatro 
vezes retirado da ordem do dia, de 
picuinha dos vereadores de oposição, 
não queriam votar para assim atrapa-
lhar o prefeito pensando que o prefeito 
irá pagar multa do bolso dele, quando 
não existe isso e o maior prejudicado é 
o povo, agora que será dispensado pro-
vavelmente vamos ter outro processo 
seletivo, e não vai prejudicar em nada 
a prefeitura, pelo contrário a prefeitura 
vai economizar estes meses que vão 

ficar parados. Agora para a população 
é uma perca, pois os vereadores não 
pensaram no povo, pensaram somente 
na politicagem e nos seus umbigos, 
não pensaram em Lajinha que vai 
parar amanhã hospital, vai parar tudo, 
infelizmente a politicagem de Lajinha 
continua. Este projeto nós iríamos 
votar retroagindo para o pessoal con-
tinuar trabalhando, e agora teremos 
que fazer outro processo seletivo, para 
o prefeito nada prejudicou, mas sim o 
povo que vai deixar de trabalhar agora, 
não sei se um ou dois meses. Em suas 
declarações finais o presidente reiterou 
sua indignação.

Senhor Presidente, e demais ve-
readores, cumprimento os ex-
-vereadores desta casa Paulo 

Cesar, Camilo e autoridades presentes, 
sejam bem-vindos. Estou surpreso e 
feliz por ver esta casa lotada, deveria 
ser sempre assim em todas as reuniões, 
momentos agradáveis com a presença 
de todos. Encontra-se nesta casa para 
ser votado hoje o polêmico Projeto 
de Lei 022/2015 que dispõe sobre 
contratação temporária de pessoal 
no âmbito da Administração Pública 
Municipal de Lajinha, e dá outras pro-
videncias. (Substitutivo). O executivo 
quer transferir para nós vereadores 
uma responsabilidade que por falta de 
competência de sua assessoria jurídica 
da administração atual chegou a este 
ponto. Foi mandado para esta casa 4 
cópias deste projeto que começou de 8 
de julho, onde o projeto foi votado com 
algumas supressões, e foi mandado no-
vamente dia 6 um projeto que irá entrar 
em votação, onde se quer foi analisado 
pela Comissão de Finança da casa, o 
que não aceitamos.

Sr prefeito dá um toque aí para asses-
soria jurídica de Vossa Excelência, onde 
nós vereadores eleitos pelo povo e fazer 
com que a justiça seja cumprida, minha 
opinião é que o projeto é ilegal e imoral, 

não na questão de data retroativa, já vo-
tamos projetos aqui com data retroativa, 
mas sim pela assessoria jurídica achar 
que nós estamos usando uma pelota de 
palhaço no nariz, onde ele põe o projeto 
e tira o projeto, nós não temos culpa da 
má assessoria jurídica. Nossa cidade 
com mais de 22 mil habitantes todo dia 
tem problema para resolver e assessoria 
só vem aqui uma vez por semana, e sabe 
qual é o salário dele, R$ 9 mil reais por 
mês, e infelizmente o prefeito paga com 
o dinheiro do povo. Uma assessoria 
que não presta esclarecimento nem aos 
vereadores, isso é muita incompetência.

Diante de todo o acima manifestado 
minha opinião é contrária ao projeto 
por falta de uma assessoria jurídica da 
prefeitura, quatro projetos diferentes, 
porém com o mesmo número 022/2015, 
isso é fazer hora com a nossa cara, falo 
por conhecimento de causa porque 
procuro ler e reler todos os projetos 
que chega a esta casa, sou um vereador 
atuante.

Quero deixar aqui meu repúdio ao 
chegar de Santo Antônio de Pedra 
Bonita estradas intransitáveis, onde se 
quer passa uma charrete, e ao chegar 
na cidade encontro uma máquina fa-
zendo obras particulares, são muitas 
irregularidades que não deveria existir, 

Segundo informa Paulo Cesar a 
prefeitura deve ter hoje mais ou menos 
1.200 funcionários, dos quais uns 300 
são contratados.

Sobre o grande assunto de Lajinha 
sobre o desvio de dinheiro através de 
cheques que teve assinatura do prefeito 
falsificada, Paulo César disse que o que 
ocorre na cidades até o momento são 
boatos, com fundo de verdade, mas  
dizem por todo lado na cidade que 
vários cheques da prefeitura com falsi-
ficação de assinaturas do prefeito foram 
descontados no comércio da cidade, 
com um grande desvio de dinheiro, foi 
proposto uma CPI para apurar os fatos, 
e o mais estranho que os vereadores 
da oposição questionam é o porquê de 
não ter nenhum boletim de ocorrência 
registrado na delegacia. Segundo os 
vereadores da oposição o responsável 
pelos cheques da prefeitura é o prefeito, 
e se ele acha que sumiu alguns cheques 
ele deveria ter feito um B.O. Dizem que 
os cheques são verdadeiros a assinatura 
é que é falsa, fala-se em cheques de R$ 
9 mil, 5 mil e outros valores. Uma cer-
teza é que houve o roubo dos cheques 
e por isso os vereadores querem apurar.

Este problema levou à demissão de 
um funcionário filho da vereadora Neu-
ra (PT) e em seu discurso a vereadora 
foi contundente em defesa de seu filho, 
diz que não aceita que seu filho paga por 
todos e exigiu que seja apurado todo o 
fato e que o mesmo tratamento dado a 
seu filho seja dado aos outros.

estas estradas intransitáveis mereceria 
mais atenção da administração, pois há 
muito produtores de cafés, produtores 
este que não são atendidos pela admi-
nistração, mas as máquinas ficam a 
fazer serviços particulares de interesse 
da administração. 

Quero lembrar também os problemas 
da falta de transporte escolar no Areado, 
onde as crianças andam dois quilôme-
tros a pé para chegar na escola.
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Prefeito de Lajinha perde apoio de vereadora e sofre derrota na Câmara
VEREADOR RENATO

OPiNiÃO SOBRE O PROJETO

VEREADORA NEURA
Renato em sua fala, 

justificou a presen-
ça de quase todos 

os secretários municipais 
presente no plenário, de-
monstrando suas preocu-
pações com os serviços do 
município, o projeto entrou 
em votação e o vereador 
Renato, ocupou a Tribu-
na de Honra para expor 
seu voto. “Sr. Presidente, 
vice-presidente vereador 
Celsino vereadora Neura 
e demais colegas vereadores, senhoras e 
senhores que aqui se fazem presente, aos 
ouvintes da 87.9 FM, que sempre tem nos 
acompanhados aí em suas residências, quero 
carinhosamente aproveitar a oportunidade 
de estar aqui hoje em nosso plenário, tantos 
funcionários de nosso município parabenizo 
a cada um de vocês, pela responsabilidade 
que cada um de vocês tem, no desempenho 
de suas funções, pois quando se faz com amor 
consegue fazer um trabalho perfeito”. Diz

Renato rebateu as críticas de alguns vere-
adores que diz que o prefeito está jogando a 
responsabilidade nas costas dos vereadores. 
Segundo Renato o prefeito não tem nenhuma 
responsabilidade nesta situação. “Este projeto 
chegou nesta casa, ainda com o número 
011/2015 em 29 de junho de 2015, foi nós 
mesmo que assumimos esta responsabilidade 
e existem aqueles que tem a coragem de falar 
que estamos aqui submetidos a saia justa, 
não estamos votando projeto retroativo, esta 
tese vai para água abaixo, com o substitutivo 
foram nós mesmo que criamos esta situação, 
o projeto vinha e nós tínhamos dúvidas, ele 
chegava e nós pedíamos vista e as nossas 
dúvidas fez com que o tempo passasse e ele 
ficasse antigo nesta casa”. Argumenta Renato

Renato rebate as críticas da tese de retroagir 
o projeto e cita que no governo  anterior de 
Sebastião Moreira, essa era a pratica de se 
votar projetos retroativos, e mostrou cópia 
de processos de 2006 de nº 1.222/2006, onde 

solicitava autorização a câmara para fazer 
contratação e dizia o seguinte o último artigo 
dele, esta lei entra em vigor na data de sua 
publicação, retroagindo os seus efeitos em 01 
de janeiro de 2005, revogando as disposição 
em contrário, data de 3 de abril de 2006, 
aproximadamente 15 meses depois, votando 
uma lei para justificar todas as contratações 
do município. 

Sabíamos que isso era um cabide de em-
prego para beneficiar cabos eleitorais e fun-
cionários, mesmo assim, todos não impedia 
o bom andamento do serviço naquela época. 

Externou sua preocupação caso o projeto 
seja rejeitado correr o risco de perder uma 
equipe tão boa como esta, e os funcionários 
trabalhadores devem ser tratados com digni-
dade, eles não têm culpa das rixas políticas 
entre os vereadores.

Finalizando o vereador Renato disse que 
muitos discursos de seus colegas não são 
coerentes, não vem respaldados por teste-
munhos. Justificando seu voto o vereador 
Renato disse, “Ao encerrar, não vai ser com 
o meu voto que irei prejudicar aquilo que tem 
sido feito em nossa cidade, se por acaso aqui 
tivesse de pegar o microfone para falar da 
pessoa de nosso prefeito eu diria a todos os 
senhores e falo agora politicamente é o pior 
político que já tivemos em nosso grupo, mas 
não podemos negar que como administrador 
público grandes coisas tem sido feita em nosso 
município, o meu voto é favorável e muito 
obrigado” Argumentou o vereador

A vereadora começou 
seu discurso, agra-
decendo a presença 

de todos os presentes e 
os ouvintes da emissora 
de rádio que transmite as 
reuniões. Fez um histórico 
de sua vida profissional, 
política e junto a sociedade 
lajiense, foi professora de 
várias escolas no municí-
pio e também diretora da 
Escola Dr. Adalmário José 
dos Santos, também foi 
inspetora junto a Delegacia 
Regional de Ensino, apre-
sentou os cursos de gradu-
ação e pós-graduação que 
possui, falou de sua atuação 
como vereadora e como 
profissional da educação. 

“No decurso da minha 
vida, seja na família, polí-
tica, na religião, ou como 
profissional na educação, 
sempre pautei pela serie-
dade, verdade e compro-
misso, jamais desonrei 
minha profissão, alguns 
me chamam até de lutadora 
pelas causas perdidas, mas 
pela graça de Deus a vitória 
tem sido minha compa-
nheira, esta é a vereadora 
Neura”. Diz   

A vereadora explicou 
ainda sua trajetória nas 
últimas eleições onde foi 
travada uma grande bata-
lha para eleger o prefeito 
Lúcio, na coligação Por 
Amor a Lajinha que foi 
vitoriosa, a qual elegeram 
5 dos 9 vereadores, mas o 
tempo passou e segundo a 
vereadora as convicções se 
transformaram em dúvidas, 
sonhos e pesadelos, as 
ideias foram sucumbidas, 
por motivos diversos e 
várias decepções, infeliz-
mente tudo isso por amor a 
Lajinha. “O prefeito Lúcio 
assistiu um escândalo neste 
município sem precedente, 
viu os erros Luis Carlos 

que é meu marido, o nome 
do nosso filho o  Frederico 
ser posto na rua o pior dos 
piores culpados de todas as 
mazelas e o desacerto deste 
governo, procuramos saber 
mais detidamente o que de 
fato está acontecendo, mas 
só tivemos insinuações, 
fofoca, futrica, vimos nos-
so filho ser demitido, sem 
direito a receber se quer 
o salário, ao qual ele foi 
posto de férias, foi negado 
a ele este direito, de receber 
o mês trabalhado e o de 
férias, vimos nosso filho 
fazer o papel de Jesus, por-
que Judas tem muitos, foi 
demitido por telefone, mas 
isso não vai nos derrotar, 
manda quem pode obedece 
quem tem juízo.

E hoje senhores chegou 
o dia de nos explicarmos 
a população, qual vai ser 
a nossa posição nesta casa 
frente aos fatos e boatos 
que se alardeiam na nossa 
cidade de Lajinha, senhores 
a nossa posição será a mes-
ma que sempre tivemos em 
nossa vida, vou continuar 
pautando pela seriedade, 
pela verdade, e pelo com-
promisso, é por isso que 
hoje comunico aos meus 
eleitores, aos meus colegas 
vereadores, ao Partido dos 
Trabalhadores e a todos os 
cidadãos de Lajinha.

Senhores, senhoras, jo-
vens não mais pertenço a 
chamada “situação”, hoje 
me considero oposição 
independente, vou agir 
nesta casa de leis pautada 
pelo compromisso com os 
senhores e com Lajinha, 
se o projeto aqui apresen-
tado for bom para Lajinha, 
votarei a favor, mas se o 
projeto tiver o objetivo de 
mascarar as ilegalidades 
cometidas por este admi-
nistrador, podem ter certe-

za não conta-
rão mais com 
o meu apoio. 
Quanto  ao 
e s c â n d a l o 
que envolve 
o nome do 
m e u  f i l h o 
o Frederico 
estou votan-
do hoje e se 
for colocado 
amanhã ou 
semana que 
vem a aber-
tura de uma 
C P I  p a r a 
apuração das 
denúncias re-
alizadas pelo 
senhor Lucas Venturim em 
cujo os procedimentos po-
derão saber quem cometeu 
erros quem é responsável 
pelos erros, e  quem é 
quem, dentro do governo 
chamado de administração 
pública municipal. Não 
tenho em mim nenhuma 
atitude de retaliação nesse 
sentido pois, perseguirei a 
justiça e a verdade, se meu 
filho errou pagará pelo 
o erro na medida do seu 
erro, a mesma fita métrica 
que  medir um, medirá a 
todos, mas, não quero ver 
se repetir a saga de apenas 
um pagar pelo erro de 
todos e sendo acobertado 
os leões. Não existe, e os 
senhores sabem disso meio 
certo, ou é certo ou errado, 
meio certo não existe e hoje 
estou aqui nem como mãe 
nem como vereadora para 
acobertar ele, quero que 
seja apurado tudo tim tim,  
por tim, tim, penalizar o 
meu filho se tiver que ser 
penalizado, mas não me 
digam penalizar a todos 
pelos erros cometidos des-
de janeiro de 2013 até a 
data de hoje, meu coração 
de mãe doi, doi até ver meu 

filho achincalhado, humi-
lhado e apontado como 
aquele que errou, mas, em 
compensação meu coração 
de mãe vereadora vai se 
conformar ao ver aqueles 
que também erraram na 
mesma ou maior medida 
que também vão responder 
pelos erros que também co-
meteram. A justiça somente 
é completa  se alcança a 
todos, seja filho da vere-
adora, seja este ou aquele, 
afinal de contas justiça é 
dar a cada um o que é seu. 
Isso digo meu filho vai 
colher o que ele plantou 
mas os demais operários 
da vinha vão colher e é com 
base nessa crença que hoje 
venho a esta tribuna para 
dizer aos meus colegas 
vereadores, que continua-
rei lutando pela defesa do 
meus ideais, na defesa de 
nossa Lajinha, na busca 
da justiça e no respeito 
ao próximo por fim quero 
dizer aos presentes e aos 
ouvintes da nossa rádio que 
o meu compromisso maior 
nessa casa de lei é com a 
legalidade, a moralidade 
e a impessoalidade, meu 
muito obrigada”. Concluiu 
a vereadora.

Defendeu também o projeto o vereador 
Saulo, vereador Celsino, vereador 
Flávio presidente da Câmara, e 

o vice-prefeito. A oposição foi contrária 
alegando que este tipo de política tem que 
acabar em Lajinha, “o projeto é ilegal e 
imoral, e  virá tempos ruim para o executivo 
de Lajinha que acaba de perder a maioria da 
Câmara e como o prefeito não é de dialogar, 
como bem disse o vereador Renato é o pior 

político, e administrar tem que ser político, 
dizia o velho Chacrinha, quem não se comu-
nica, se trumbica, e tenha certeza, a partir de 
agora vamos lutar para moralizar a política 
de Lajinha, o prefeito por sua inabilidade já 
perdeu muitos companheiro e hoje seu grupo 
político perderia feio para os mesmos can-
didatos do pleito passado, que são políticos 
tarimbados e gostam do cheiro do povo”. 
Disse o vereador Humberto
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"esquece, Não vou reNuNciar a meu maNDato, vou persistir"
PRESIDENTE DA CâMARA DOS DEPUTADOS EDUARDO CUNhA

ffe (PDT-DF) critica a reforma ministerial do governo. “Não 
há qualquer proposta nova para a saúde”, critica. Segundo 
ele, “é puro fisiologismo”.
   
VANGUARDA DO ATRASO

Enquanto o mundo azeita as relações comerciais em trata-
dos como o Trans-pacífico, que prevê até troca de merca-
dorias, tipo queijos, no Brasil a atrasada “vigilância sanitá-
ria” apreende até queijo da Serra, de Portugal, ou doce de 
leite argentino, adquiridos no freeshop.
   
DILMA SITIADA

“Não há nada que leve à compreensão de que o governo 
Dilma sobreviva até janeiro”, diz o deputado Bruno Araújo 
(PSDB-PE), uma das principais vozes da oposição favorá-
veis ao impeachment de Dilma.
   
MUDANÇA DE ESTRATÉGIA

A esperança da oposição na CPi do BNDES é a chegada 
de inquéritos do Ministério Público para pressionar o co-
mando da CPi a investigar negócios escusos no banco com 
empreiteiras enroladas no Petrolão.
   
FACTOIDE

O Planalto avalia que a ameaça do líder do PRB, Celso 
Russomanno (SP), de entregar o Ministério do Esporte não 
passou de uma tentativa de descolar do governo para dis-
putar a Prefeitura de São Paulo.
   
PENSANDO BEM...

... nesta terça, o Tribunal de Contas deveria homenagear 
o ex-ministro Guido Mantega (Fazenda) pelo Dia do Ma-
quiador.

TEMER COMANDA ‘ARTICULAÇÃO 
POLÍTICA PARALELA’

A falta de habilidade de Dilma com 
a base aliada no Congresso fez 
com que o vice-presidente Michel 
Temer assumisse, não-oficialmen-
te, a articulação política “paralela” 
do governo. A desastrada reforma 
reforçou a atuação de Temer, que 
organiza reuniões no Palácio do 

Jaburu e trata diretamente com parlamentares. Temer in-
tercedeu no PMDB e garantiu votar na próxima semana o 
veto de Dilma ao reajuste do Judiciário, que custará R$ 26 
bilhões a mais no orçamento até 2018.
   
QUE FIQUE CLARO

lúcio Vieira lima (PMDB-BA) garante que os peemedebis-
tas independentes votarão a favor do veto: “Mas por causa 
do Temer”.
   
QUEM MANDA

Temer tem influência até na oposição, que, de olho na queda 
de Dilma, promete dar quórum na sessão terça-feira (13).
   
ESTADO NOVO

Aliados e oposição concordam: Temer articula em “causa 
própria”. Um aumento de gastos teria enorme impacto num 
possível governo Temer.
   
EX-ARTICULADOR-GERAL

Temer chegou a ocupar oficialmente a posição de “articu-
lador-geral” de Dilma, nas negociações com o Congresso. 
Não durou dois meses.

CONTA DA SONEGAÇÃO 
EQUIVALE A 13 VEZES A CPMF

Enquanto o governo tenta meter a mão no bolso do cidadão 
para cobrir o rombo de R$ 30 bilhões no orçamento, o Brasil 
perdeu mais de R$ 400 bilhões em impostos sonegados e 
não cobrados de contribuintes de grande porte. Esse dinhei-
ro seria suficiente para dispensar a CPMF, por exemplo, cuja 
previsão de arrecadação é de R$ 32 bilhões ao ano. A frustra-
ção na arrecadação tributária é apontada no “Sonegômetro”.

KROLL NÃO AChOU CONTAS DE CUNhA NA SUÍÇA

Embora tenha dito que não investigou parlamentares, a 
empresa de investigações Kroll não foi capaz de encon-
trar as contas secretas do presidente da Câmara, Eduardo 
Cunha, na Suíça. integrantes da CPi da Petrobras, que 
contratou a Kroll por R$ 1,2 milhão para auxiliar a CPi, es-
tranharam a empresa de inteligência não encontrar dados 
de uma investigação pública, comandada pelo Ministério 
Público da Suíça.
   
DEVER SER

Para ter sido um trabalho útil às investigações da CPi, a 
Kroll tinha que investigar todas as pessoas citadas nas de-
lações na lava Jato.
   
NÃO RESISTIU...

Após ser pressionada pela CPi, a Kroll revelou que fuçou 
dados dos ex-diretores da Petrobras Paulo Roberto Costa 
e Renato Duque.
   
...E ADMITIU

A Kroll admitiu ter investigado o ex-tesourei-
ro do PT João Vaccari Neto, o empreiteiro 
Ricardo Pessoa (UTC) e o megadoleiro Al-
berto Youssef.
   
NO LIXO

Após receber R$ 1,2 milhão da Câmara pelo trabalho na 
CPI da Petrobras, a Kroll ficou ‘sob suspeita’ e não teve o 
contrato renovado.

GOVERNO TORROU R$ 412 MILhÕES 
EM DIÁRIAS ESTE ANO

Durante o anúncio solene das medidas que chamou de “re-
forma administrativa”, sexta-feira (2), a presidente Dilma in-
cluiu entre as suas declarações de intenção de tentar reduzir 
gastos com diárias e viagens no serviço público. Pudera. Na 
discussão dessas medidas, ela ficou espantada com a infor-
mação de que somente este ano, até o mês de agosto, seu 
governo torrou R$ 412 milhões em diárias para servidores.
   
NINGUÉM VIGIA

Na Agência Nacional de Vigilância Sanitária, onde não se 
vigia a farra, estão 14 dos 15 maiores contemplados com 
diárias: média de R$60mil.
   
LEI AMIGA

Segundo a lei, diárias só são concedidas para indenizar o 
servidor por despesas extras com “pousada, alimentação 
e locomoção urbana”.
   
A CONTA É SUA

Se o ritmo de gastos continuar, o governo Dilma deve gas-
tar cerca de R$ 800 milhões com diárias apenas este ano.
   
CUNhA, O PARANOICO

Quem conversa com o presidente da Câmara, Eduardo 
Cunha, sai com a impressão de que ele agora encarna um 
personagem famoso do saudoso Pasquim, jornal carioca 
de humor: “Ubaldo, o Paranoico”.
   
ESFORÇO PROTOCOLAR

Os partidos aliados orientaram seus deputados a não re-
gistrarem presença na sessão do Congresso analisaria 
vetos presidenciais. O PCdoB, que ganhou o Ministério da 
Defesa, foi um deles.
   
AGORA VAI?

O líder do PP, deputado Eduardo da Fonte (PE), garante 
que nesta semana os partidos da base aliada do governo 
Dilma vão dar quórum para votar os vetos presidenciais. 
Diz que agora “os ânimos esfriaram”.
   
PURO FISIOLOGISMO

Voz destoante do seu partido, o senador Antonio Regu-

         

A família em primeiro lugar
O administrador Stephen Kanitz, colunista da revista Veja, 

escreveu em edição de fevereiro de 2002 mais ou menos o se-
guinte: Há vinte anos presenciei uma cena que modificou ra-
dicalmente minha vida. Foi num almoço com um empresário 
respeitado e bem mais velho que eu. 

O encontro foi na própria empresa. Ele não tinha tempo para 
almoçar com a família em casa, nem com os amigos num res-
taurante. Os amigos tinham de ir até ele. 

Seus olhos estavam estranhos. Achei até que vi uma lágri-
ma no olho esquerdo. "Bobagem minha", pensei. Homens não 
choram, especialmente na frente dos outros. 

Mas, durante a sobremesa, ele começou a chorar copiosa-
mente. Fiquei imaginando o que eu poderia ter dito de errado. 
Supus que ele tivesse se lembrado dos impostos pagos no dia. 

"Minha filha vai se casar amanhã", disse sem jeito, "e só ago-
ra a ficha caiu. Percebo que mal a conheci. 

Conheço tudo sobre meu negócio, mal conheço minha pró-
pria filha. Dediquei todo o tempo à minha empresa e me esque-
ci de me dedicar à família." 

Voltei para casa arrasado. Por meses, me lembrava dessa 
cena e sonhava com ela. Prometi a mim mesmo e a minha es-
posa que nunca aceitaria seguir uma carreira assim. 

Colocar a família em primeiro lugar não é uma proposição 
tão aceita por aí. Normalmente, a grande discussão é como con-
ciliar família e trabalho. Será que dá? 

O cinema americano vive mostrando o clichê do executivo 
atarefado que não consegue chegar a tempo para a peça de tea-
tro da filha ou ao campeonato mirim de seu filho. 

Ele se atrasou justamente porque tentou conciliar trabalho e 
família. Só que surgiu um imprevisto de última hora, e a cena 
termina com o pai contando uma mentira ou dando uma des-
culpa esfarrapada. 

Se tivesse colocado a família em primeiro lugar, esse execu-
tivo teria chegado a tempo. Teria levado pessoalmente a criança 
ao evento. Teria dado a ela o suporte psicológico necessário nos 
momentos de angústia que antecedem um teatro ou um jogo. 

A questão é justamente essa. Se você, como eu e a grande 
maioria das pessoas, tem de conciliar família com amigos, tra-
balho, carreira ou política, é imprescindível determinar quem 
você coloca em primeiro lugar. 

Colocar a família em primeiro lugar tem um custo com o 
qual nem todos podem arcar. Implica menos dinheiro, fama 
e projeção social.  Muitos de seus amigos poderão ficar ricos, 
mais famosos que você e um dia olhá-lo com desdém. Nessas 
horas, o consolo é lembrar um velho ditado que define bem por 
que priorizar a família vale a pena: "Nenhum sucesso na vida 
compensa um fracasso no lar." 

Qual o verdadeiro sucesso de ter um filho drogado por falta 
de atenção, carinho e tempo para ouvi-lo no dia-a-dia? 

De que adianta ser um executivo bem-sucedido e depois cho-
rar durante a sobremesa porque não conheceu sequer a própria 
filha? 

* * * 
O lar constitui o cadinho redentor das almas. Merece nosso 

investimento em recursos de afeto, compreensão e boa vonta-
de, a fim de dilatar os laços da estima. Os que compõem o lar 
são os marcos vivos das primeiras grandes responsabilidades 
do Espírito encarnado. Assim, acima de todas as contingências 
de cada dia, compete-nos ser o cônjuge generoso e o melhor 
pai, o filho dedicado e o companheiro benevolente. Afinal, na 
família consangüínea, temos o teste permanente de nossas rela-
ções com toda a Humanidade.
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RUA DE LAZER GARANTE DIVERSÃO E ALEGRIA 
PARA A CRIANÇADA NO DIA 12

                 

INGREDIENTES: 

2 latas de leite condensado
2 latas de leite
4 ovos
Calda:
1 xícara de chá de açúcar
1/2 xícara de chá de água

MODO DE PREPARO: 

Calda: Em uma panela adicione o 
açúcar e leve ao fogo baixo até derreter. 
Quando estiver dourado, acrescente a 
água aos poucos. Deixe ferver até derreter 
os torrões, sempre mexendo. Forre uma 
forma própria para pudim e reserve. 

Pudim: Bata no liquidificador o leite 
condensado, o leite e o ovo. Bata por 3 
minutos, despeje o líquido na forma reser-
vada, leve para assar em banho-maria em 
forno médio por 1 hora e 20 minutos. De-
pois de assado, espere esfriar e depois leve 
para gelar por no mínimo 8 horas, para 
desenformar. Dica: Leve para assar com 
a água já aquecida. Se preferir, adicione 
essência de baunilha a gosto. Quanto mais 
tempo gelar, mais firme vai ficar.

Pudim de leite

Pipoca, algodão doce, pula-pula e 
muito sorriso no rosto! Foi assim a 
comemoração do Dia das Crianças 

em Manhuaçu, ocorrida na manhã desta se-
gunda-feira, 12, no centro da cidade. O Go-
verno de Manhuaçu, por meio da secretaria 
de Cultura e Turismo, em parceria com di-
versas instituições do município, mais uma 
vez promoveu a Rua de Lazer, evento que 
já virou tradição no município. Centenas de 
papais e mamães levaram os pequenos para 
uma manhã de muita diversão na Praça Cin-
co de Novembro.

Conforme ressaltou a secretária da pasta, 
Mariza Klein, neste ano, o evento só se tor-
nou possível devido à parceria com algumas 
empresas do município. “Estamos passando 
por um momento difícil financeiramente 
devido à crise que o país todo enfrenta. En-
tão não teríamos como promover essa festa 
sozinhos. Buscamos alguns parceiros que 
prontamente nos apoiaram e agradecemos 
muito a eles” – diz a secretária ao citar as 
instituições, que são: Distribuidora Ipiran-
ga, Madeireira Tupi, AMMAR – Associação 
de Motociclistas de Manhuaçu, Café Santa 
Clara, Renalclin, Ética Contábil Jurídica e 
DNA Engenharia.

“Dia das crianças é todo dia, mas esse 

dia é especial, e as crianças merecem, elas 
são nosso futuro” – afirma a secretária de 
Cultura. “E esse ano eu e minha equipe da 
secretaria, que esteve comigo na organiza-
ção, ficamos felizes porque as crianças estão 
animadas, tivemos um público muito bom, 
os pais trouxeram mesmo os pequenos. Isso 
nos alegra muito” – comenta. O papai Ma-
tiel Silva levou os filhos e saiu satisfeito do 
evento. “Foi muito bom, a iniciativa é ex-
celente, precisamos repetir isso. As crian-
ças gostaram demais, se divertiram muito” 

- enaltece.
Além dos brinquedos como cama elásti-

ca, escorregador e pula-pula, a Rua de Lazer 
teve pipoca e algodão doce inteiramente grá-
tis para as crianças. Durante o evento houve 
distribuição de saquinhos de guloseimas e 
brincadeiras valendo brindes. O SAAE dis-
ponibilizou água potável e também esteve à 
disposição do público estrutura de banhei-
ros químicos.  

Secretaria de Comunicação Social de 
Manhuaçu

Uma estrutura foi montada na Praça 
Cinco de Novembro para receber 

as crianças

A secretária Mariza Klein agradeceu 
aos parceiros que tornaram o 

evento possível

                             

Estradas
O mineiro, observando o engenheiro com 

o teodolito.
— Dotô, pra que serve esse treco aí?
— É que vamos passar uma estrada por aqui. 

Estou fazendo as medições.
— E precisa desse negócio pra fazê a 

estrada?
— Sim, precisa! Vocês não usam isso pra 

fazer estradas?
— Ah não, homi. Aqui, quando a gente qué 

fazê uma estrada, a gente sorta um burro e vai 
seguindo ele. Por onde o bicho passá, é o mió 
caminho pra fazê a estrada.

— Ah, que interessante! E se vocês não 
tiverem o burro?

— Bem, daí a gente chama os engenhero.

As vacas
Um empresário viajava pelo interior. Ao ver 

um peão tocando umas vacas, parou para lhe 
fazer algumas perguntas:

— Acha que você poderia me passar umas 
informações?

— Claro, sô!
— As vacas dão muito leite?
— Qual que o senhor quer saber: as maiáda 

ou as marrom?
— Pode ser as malhadas.
— Dá uns doze litro por dia.
— E as marrons?
— Também uns doze litro por dia.
O empresário pensou um pouco, e logo 

tornou a perguntar:
— Elas comem o quê?
— Qual? As maiáda ou as marrom?
— Sei lá, pode ser as marrons!
— As marrom come pasto e sal.
— Hum! E as malhadas?
— Também come pasto e sal!
O empresário, sem conseguir esconder a 

irritação:
— Escuta aqui, meu amigo! Por que toda 

vez que eu pergunto alguma coisa sobre as 
vacas, você me pergunta se quero saber das 
malhadas ou das marrons, sendo que é tudo a 
mesma resposta?

— É que as maiáda é minha!
— E as marrons?
— Também!

Humildade mineira
Três paulistas, querendo contar vantagem 

pro mineirim: 1º paulista: Eu tenho muito 
dinheiro... Vou comprar a Belgo Mineira.

2º paulista: Eu sou muito rico... Comprarei 
a Fiat Automóveis.

3º paulista: Eu sou um magnata... Vou com-
prar a Usiminas.

E os três ficaram esperando o que o mineiro 
ia falar. O mineirim deu uma pitada no cigarro 
de palha, engoliu a saliva, fez uma pausa e 
disse: — NUM VENDO! E pronto, uai!!

O Psiquiatra e o louco
 
Um pastor de ovelhas estava cuidando de 

seu rebanho, quando surgiu pelo inóspito ca-
minho uma Pajero 4x4 toda equipada. Parou 
na frente do velhinho e desceu um cara de 
não mais que 30 anos, terno preto, camisa 
branca Hugo Boss, gravata italiana, sapatos 
bicolores moderníssimos, e disse: — Senhor, 
se eu adivinhar quantas ovelhas o senhor tem, 
o senhor me dá uma?

Um tanto desconfiado, o velhinho concor-
dou. Então o cara volta para a Pajero, pega um 
notebook, se conecta à internet pelo celular, 
baixa uma base de dados, entra no site da 
NASA, identifica a área do rebanho por saté-
lite, calcula a média histórica do tamanho de 
uma ovelha daquela raça, baixa uma tabela do 
Excel com execução de macros personaliza-
das, e depois de três horas diz ao velho: — O 
senhor tem 1.324 ovelhas, e quatro podem 
estar grávidas.

— O Sr. está certo . Pode levar a ovelha.
O cara pegou o bicho e levou-o para o carro. 

Quando estava saindo, o velho perguntou:
— Desculpe, mas se eu adivinhar sua profis-

são, o senhor me devolve a ovelha? Duvidando 
que acertasse, o cara concorda, e o velhinho 
foi taxativo:

— O senhor é advogado.
— Incrível! Como adivinhou?
— Quatro razões: primeiro, pela frescura; 

segundo, veio sem que eu o chamasse; terceiro, 
me cobrou para dizer algo que já sei. E quarto, 
nota-se que não entende nada do que está 
falando. Devolva já o meu cachorro!

 
 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

Quando somos abandona-
dos pelo mundo, a solidão 
é superável; quando somos 

abandonados por nós 
mesmos, a solidão é quase 

incurável. 
(Augusto Cury)

A nossa maior glória não 
reside no fato de nunca 
cairmos, mas sim em 

levantarmo-nos sempre 
depois de cada queda. 

(Confúcio)

Quanto mais nos eleva-
mos, menores parecemos 

aos olhos daqueles que não 
sabem voar.

Geralmente aqueles que 
sabem pouco falam muito 
e aqueles que sabem muito 
falam pouco. (Jean Jac-

ques Rousseau)
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MARECHAL FLORIANO/
ES. O manhuaçuense Leonardo 
Dutra Teixeira, 23 anos, é a mais 
recente vítima fatal em acidentes 
com motocicleta no Espírito Santo. 
Ele morreu no quilômetro 54, da 
Rodovia BR-262, próximo ao trevo 
de Paraju, Marechal Floriano, na 
manhã de sábado (10/10).

A vítima seguia da cidade de 
Manhuaçu para o balneário de Gua-
rapari, juntamente com um grupo 
de amigos e familiares em diversos 
veículos. Houve momentos de de-
sespero ao lado do corpo do jovem, 
principalmente do pai da vítima.

O acidente aconteceu quando 
Leonardo não conseguiu trafegar 

por uma curva fechada no trecho da 
rodovia federal, perdeu o controle e 
foi para a contramão. Ele conduzia a 
moto modelo CB 650, placas PVQ 
73564 (Manhuaçu MG) que colidiu 
frontalmente com o caminhão-baú 
Mercedes Benz GMU 4571 (Venda 
Nova do Imigrante).

O caminhão estava carregado 
de verduras e seguia pela faixa da 
direita da BR-262, da Ceasa para 
Venda Nova do Imigrante, onde faria 
entregas. O motorista da Mercedes 
Benz, Darly Francisco Lorenzoni, 
55 anos, disse que ao curvar se de-
parou com duas motocicletas em alta 
velocidade trafegando em sentido 
contrário.

Uma das motos, segundo ele, 
passou pela curva a menos de um 
metro da dianteira do caminhão e se-
guiu viagem. “Mas, repentinamente 
surgiu outro motociclista que estava 
quase deitado na pista e curvando na 
contramão. Ele colidiu com a parte 
mais baixa da frente do caminhão 
e saiu pela traseira, enquanto a 
moto caiu num precipício”, disse 
Lorenzoni.

O colega da vítima que estava na 
outra motocicleta, que preferiu não 
se identificar, retornou imediata-
mente ao local do acidente e ficou 
desesperado quando se deparou com 
o cadáver. 

Apesar da situação, o jovem 

entrou em contato com familiares 
e amigos de Leonardo, que em um 
grupo de carros e motos, seguiam 
também para o balneário capixaba. 
No retorno, houve desespero de 
todos ao se depararem com o jovem 
morto no acidente.

Os agentes da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF) Zanotti e Charpinel 
registraram a ocorrência, controla-
ram o tráfego de veículos no trecho 
e contataram o setor de Perícia da 
Polícia Civil do Espírito Santo. O 
corpo foi  encaminhado ainda na 
manhã de sábado (10) ao DML de 
Cachoeiro de Itapemirim.

Roberly Pereira 
Montanhas Capixabas

VILANOVA/MG. O ado-
lescente Hugo Pimenta de 
Souza, 15 anos, morreu 
afogado num pequeno lago 
no córrego São Roque, em 
Vilanova, na tarde desta 
quinta-feira, 08/10.

O jovem e alguns amigos 
estavam no local se banhan-
do no lago. De acordo com 

amigos, ele havia submer-
gido e não retornou mais 
à superfície. O Corpo de 
Bombeiros foi para o local 
e depois de algumas horas 
conseguiu localizar o corpo.

A perícia esteve no local e 
liberou o corpo para sepul-
tamento.

Portal Vilanova

REDUTO (MG) - O la-
vrador Vantuil de Souza, 62 
anos, morreu no açude de sua 
propriedade no córrego Jagua-
raí, em Reduto. O corpo foi 
encontrado somente na manhã 
de segunda-feira, 12/10.

Segundo os familiares, na 
tarde de domingo, Vantuil pe-
gou alguns cabos e foi instalar 
uma bomba d'agua no açude. 
Ele puxou os fios do banheiro 
até o local do açude e não 
desligou a energia elétrica 

do imóvel. Os familiares não 
desconfiaram do sumiço dele, 
já que tinha o hábito de sair a 
noite para beber. Pela manhã, 
ao perceberem que não havia 
voltado, uma das filhas foi até 
o açude e encontrou o corpo.

Segundo a perícia, não ha-
via sinais de violência. Há 
indícios que ele tenha morrido 
eletrocutado e caiu nas águas 
do açude.O corpo foi liberado 
para funerária.

Carlos Henrique Cruz 

ABRE CAMPO (MG) - 
Uma criança de nove anos 
morreu carbonizada num 
forno de carvão na região do 
Córrego Areia Branca, em 
Abre Campo, na manhã de 
segunda-feira, 12/10.

O menino foi para a roça 
com a avó e o companheiro 

dela, que trabalha em vários 
fornos de carvão em volta da 
casa. Por volta de 9 horas, 
o garoto estava brincando 
sozinho no terreiro.

Quando perceberam que 
havia algo errado num dos 
fornos já era tarde demais. 
O carvoeiro e os colegas de 

trabalha acharam estranho o 
fato do forno expelir vapor 
quente. Ao se aproximar e 
olhar pelo “suspiro”(espécie 
de chaminé por onde sai o 
vapor quente) visualizou 
o garoto sobre as brasas 
incandescentes, sendo com-
pletamente incinerado pelas 

chamas que envolviam todo 
o seu corpo. Não havia como 
resgatá-lo.A perícia foi acio-
nada e fez os levantamentos 
no local. A avó, que tem a 
guarda da criança, e o com-
panheiro dela serão enca-
minhados para a delegacia.

Jailton Pereira 

Garoto de 15 anos 
morre afogado em 
lagoa em Vilanova

Lavrador morre eletrocutado em açude de Reduto

Criança de 9 anos morre carbonizada em Abre Campo

POLÍCIA POLÍCIA

Manhuaçuense 
Leonardo Dutra Teixeira
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Vídeo mostra Marcelo Bimbi humilhando 
mulher bêbada

Chimbinha confessou que traiu Joel-
ma, mas negou ter agredido a compa-
nheira, em entrevista ao "Fantástico". 
Os dois se separaram em agosto deste 
ano após 18 anos de relacionamento e, 
desde então, muitas polêmicas têm se 
levantado sobre o assunto. No entanto, 
o música afirmou que, independente da 
cantora, a banda Calypso continua.

"Sim, isso (a traição) aconteceu. Mas 
eu pedi perdão. Foi em outubro do ano 
passado quando ela pegou uma mensa-
gem no meu celular. Eu volto a pedir 
perdão para meu público, para meus filhos, pra ela", contou o mú-
sico.

Em um áudio liberado na Internet, o próprio guitarrista assume a 
traição. "Eu fiquei realmente com aquela moça, tive um caso com 
aquela menina. Eu não queria contar porque eu tava protegendo ela, 
para não colocar a vida dela em risco", disse ele. Procurado pelo 
Purepeople, o gerenciador de crise contratado por Chimbinha, logo 
que começaram os rumores de infidelidade, confirmou a veracidade 
do áudio.

Músico acredita que Joelma tomou decisão da separação por 
causa de guia espiritual: Joelma e Chimbinha se declaram evan-
gélicos, mas o guitarrista contou ao "Fantástico" que a ex-mulher é 
muito influenciada por seus guias espirituais. "No começo, ela me 
perdoou, mas depois disse que não queria mais viver comigo. Ela 
tem alguns guias e sofre uma grande influência deles. Quando Joel-
ma sai com uma das guias dela, volta diferente", contou o músico.

Segundo Chimbinha, há alguns meses, ele passou a receber ame-
aças através de mensagens de celular. O artista foi à polícia e o de-
legado fez uma investigação, na qua descobriu que o número que 
enviava as mensagens era da guia espiritual de Joelma.

Chimbinha nega agressão à ex-mulher: Chimbinha afirmou 
que está muito magoado com Joelma por ela ter declarado que foi 
agredido por ele. "Não, jamais. Eu sempre a protegi como uma prin-
cesa. Ela é a mãe dos meus filhos", afirmou ela. Segundo o músico, 
a cantora quer prejudicá-lo. "Joelma quer acabar com minha ima-
gem". Para Chimbinha, o maior castigo que Joelma pode aplicar a 
ele é proibi-lo de ver o filho, Yago Mendes. "Ela poderia fazer qual-
quer coisa, menos isso", disse ele.

Após a separação, a Justiça do Pará determinou, baseado na lei 
Maria da Penha, que Chimbinha não poderia se aproximar de Joel-
ma. Isto porque a cantora disse se sentir ameaçada pelo ex-marido 
em depoimento na delegacia de Ananindeua. No entanto, o músico 
conseguiu voltar a chegar perto da ex-mulher após uma decisão ju-
dicial e se apresentou com ela em um show em Teresina, no começo 
do mês.

'Calypso vai continuar', afirma o músico: Para tristeza dos fãs, 
Chimbinha não vai mais subir mais ao palco com Joelma. Mas esta 
tem sido uma decisão difícil para ele. Segundo o músico, toda vez 
que o grupo se apresenta sem sua presença, ele passa mal. "Eu ado-
eço. Tenho febre, vômito, muitas coisas. Eu me desestruturo. É um 
trabalho que eu amo", declarou ele.

Mas de uma coisa ele está certo: a Calypso não vai acabar. Ele 
garante que vai procurar uma nova vocalista para o grupo. "A banda 
vai continuar comigo. A minha guitarra não vai se calar agora. Eu 
tenho certeza que Deus vai mandar uma pessoa para continuar esse 
projeto comigo", afirmou ele. O músico já havia declarado que não 
abandonaria o grupo após a separação. Após o show em Teresina, 
quando ele deixou o palco antes do programado, Chimbinha ficou 
longe do grupo por algumas apresentações. Isso fez até com o em-
presário da banda, Cláudio Melo, abandonasse o posto.

Neymar ignora Bruna e não cita nome dela
Aconteceu algo bem estranho na qua-

dra da Grande Rio neste sábado (10).
Neymar estava lá durante a coroação 

de Paloma Bernardi como rainha de ba-
teria e, ao ser questionado se torce pela 
escola, o jogador respondeu:

"Minha ex-namorada era Grande 
Rio, aí eu acabei ficando também".

E não tocou no nome de Bruna Mar-
quezine, tadinha. Referiu-se a ela ape-
nas como "minha ex", como se a atriz 

fosse mais uma dessas marias chuteiras que ele pega por aí...
Quanta mágoa, né? Por que será que ele não quis pronunciar o 

nome dela?

Show de Claudia Leitte é cancelado 
novamente por falta de público

Claudia Leitte teve mais um show cancelado. Desta vez foi em 

Jaú, no interior de SP.
A apresentação da cantora seria sábado 

(10), mas foram vendidos apenas 170 con-
vites (eram esperadas 15 mil pessoas).

Os poucos que compraram ingressos 
terão seu dinheiro devolvido. Outra infor-
mação sobre o cancelamento foi a demo-
ra do alvará do Corpo de Bombeiros para 
a realização do show no Estádio Zezinho 
Magalhães (XV de Jaú), mas o principal motivo mesmo foi a falta 
de público. Os organizadores esperaram até o último momento para 
ver se conseguiam vender mais entradas, mas não rolou, então can-
celaram o show um dia antes, em cima da hora.

Não é a primeira vez que acontece isso com Claudinha, tadinha. 
Ela já passou pela mesma coisa em Curitiba, no Paraná.

Pato leva o pai a show 
Genteeeee, pedimos desculpas a Pa-

tinho, tadinho, pois ele não tem sido 
como o marido da Luana Piovani que 
sai sozinho e deixa a mulher em casa, 
não! Pelo menos não com a modelo 
Fiorella Matheis, pois com a atriz Sthe-
fany Brito ele aprontava mil e uma lá 
na Itália....

Alexandre Pato foi ao show de Leo-
nardo e Eduardo Costa com o pai e não 
com a intenção de aprontar.

Mas, quando o jogador chegou, se-
gundo a agência de fotos que estava lá, 
ele entrou rapidamente por uma porta lateral e pediu para não ser 
fotografado.

"Alexandre chegou por porta lateral, escondeu o rosto ao passar 
pelo imprensa e pediu para ser fotografado", afirmou a agência.

Precisava também fazer essa encenação toda?
Desta vez, Pato foi inocente. Justiça seja feita. Mas estamos de 

olho, viu?

Mágico diz que está grávido 
 e larga o emprego

Sandro Pedroso, ex de Susana Viei-
ra, agora namora Jéssica, filha de Le-
onardo, e, segundo a moça, ela está 
grávida do rapaz.

O mágico, que virou ator graças a 
Susanita, estava fazendo uma peça de 
teatro.

Mas veja que surpreendente a de-
claração que o moço deu durante uma 
festa, nesta semana, em SP:

“Dei um tempo na temporada da 
peça porque tanto a protagonista como eu estamos grávidos. Minha 
namorada está grávida de cinco meses. Estou feliz e acompanhando 
bem. É uma bênção. Vou deixar ela escolher o nome”.

Quem vai sustentar a criança?
Será que é por isso que Leonardo está tão bravo com essa relação 

e a gravidez?

Assessora de Bruno e Marrone tem chilique 
e coloca dedo na cara de repórter

Rolou o maior estresse no 
camarim de uma emissora de 
televisão com uma repórter que 
entrevistava Bruno e Marrone.

Super simpáticos, os dois 
deram show de educação e 
profissionalismo, respondendo 
às perguntas numa boa, sem 
estresse. Mas, quando a jorna-
lista quis saber se eles haviam 
contratado o ex-motorista de 
Cristiano Araújo (que estava no 

carro no dia do acidente), a assessora da dupla surtou. O curioso é 
que os dois não se incomodaram com o assunto e responderam que 
realmente contrataram o rapaz, inclusive elogiando-o. O ex-moto-
rista estava junto no camarim.

Sem ninguém esperar, a tal assessora tentou interromper a entre-
vista, estalando os dedos bem alto. E, para surpresa de todos, amea-
çou a moça de forma rígida:

- Você não vai fazer disso uma história, senão vou vetar o seu 
veículo em todas as pautas. O chilique aconteceu na frente de várias 
pessoas que ficaram espantadas com a atitude da mulher.

Ai, gente, isso seria censura??? Tem assessor que é mais estrela 
que a estrela...

Preta encaixa marido como seu produtor
Rodrigo Godoy, que se casou 

com Preta Gil (filha de Gilberto 
Gil) e foi apresentado à mídia 
como personal trainer, de repen-
te começou a ser questionado 
pelos seguidores dela nas redes 
sociais.

Como o rapaz vivia o tempo 
todo com a cantora gravando ví-
deos bobinhos naquele tal de snapchat (um aplicativo de vídeos), 
começaram a perguntar se ele não trabalhava.

Rapidamente, Preta colocou o marido como seu produtor. Antes, 
o mocinho já acompanhava a fofa quando ela tinha shows, mas ago-
ra pelo menos tem uma função, né?

Em época de vacas magras, em que Preta Gil tentou reduzir pela 
metade o salário da assessora (que não aceitou e se mandou), nada 
como colocar o marido para trabalhar, ajudar a pagar as contas e 
economizar. Certa ela.

Claudia Leitte e Galisteu têm encontro 
tenso, mas se fingem melhores amigas

Ficou um clima de saia justa no ar 
quando Claudinha Leitte e Adriane 
Galisteu deram de cara uma com a ou-
tra numa festa que aconteceu na terça 
(6), em SP.

Galisteu, louca por holofotes, gru-
dou no pescoço da outra, que inicial-
mente ficou com cara de paisagem, 
visivelmente desconfortável.

Mas depois, diante dos flashes (os 
famosos mudam de personalidade 
quando ligam as câmeras), as duas disfarçaram e pareciam as me-
lhores amigas de infância curtindo a festa juntas...

A filha de Gilberto Gil chamou Claudia no palco e Galisteu foi 
atrás para aparecer nas fotos também.

Para quem não lembra, Claudia foi intimada a ser madrinha do 
filho de Galisteu, mas nunca deu a mínima para o menino desde o 
batizado. Vai ver por que percebeu que o convite foi apenas para ge-
rar mídia, né, afinal de contas costuma-se chamar pessoas próximas 
ou da família para batizar o filho...

No último aniversário da criança, por exemplo, a cantora não deu 
um mísero parabéns publicamente, como os famosos têm mania de 
fazer. Tudo eles postam em redes sociais para aparecer, mas Claudi-
nha simplesmente ignorou. Xiii...

Adnet dá rasteira em Jô Soares e é 
chamado de deselegante na Globo

Pegou mal para Marcelo Adnet nos bastidores da Globo o fato de 
ele estar tentando puxar o tapete de Jô Soares, segundo pessoas que 
trabalham lá.

O humorista gravou pilotos de um programa na surdina (pelas 
costas de Jô) para substituir o apresentador.

Jô está na dele e não se manifestou publicamente em relação à de-
selegância do humorista, mas internamente a situação é outra. Muita 
gente é contra.

Mas tem quem seja a favor, claro, senão ele não estaria empla-
cando seu projeto.

Jô Soares poderá perder alguns dias da semana para que o ex-
-MTV entre com um programa no estilo do dele, de entrevistas.

Será que também haverá disputa por convidados?
Tadinho do Jô

Torloni se irrita 
em shopping

Christiane Torloni, conhecida por seu 
gênio forte, deu showzinho de impaci-
ência em um shopping carioca na tarde 
de segunda (5).

A atriz global não gostou que um fotógrafo a flagrou em uma loja 
de eletrônicos. Fez cara feia, reclamou, e saiu batendo o pé. Uiii.

Ator arma namoro falso para despistar
Um ator que está namorando um galã de novelas criou um namo-

ro técnico (de mentira) com uma famosa atriz para o público não 
saber que ele é gay. Dizem que a moça sabe e fez isso a pedido do 
namorado desse ator, o tal galã, que é amigo dela.

O tal galã terminou um longo casamento (com mulher) para ficar 
com esse ator.

Mundinho pantanoso esse dos famosos, né?
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Plano Diretor: Luisburgo apresenta Anteprojeto em nova audiência pública

Apresentado na noite de Sexta-feira, 09, 
o Anteprojeto de Lei referente ao Plano 
Diretor Participativo de Luisburgo. Com o 

intuito de levar o documento ao conhecimento da 
população, a Adm. 2013/2016 realizou audiência 
pública – a segunda este ano para esta questão - 
com expressiva participação popular, no Ginásio 
Poliesportivo Homero Caetano Viana. Desde o 
início dos trabalhos de implantação do plano, a 
prefeitura tem buscado o total envolvimento da 
população, tornando este planejamento plena-
mente participativo. 

Presentes à Mesa Diretora, o Secretário M. de 
Obras, João Batista (rep. o Prefeito José Carlos 
Pereira – que, na ocasião, acompanhava a recu-
peração de saúde da esposa, em Belo Horizonte); 
Vereadores Luis Rodrigues (Presidente da Câma-
ra), Lourival Rodrigues e Adriana Garcia; Secre-
tários M. de Saúde, Sebastião Braga de Souza, e 
de Finanças, Douglas Berbert; Comissão Técnica 
do Plano Diretor: Waldemar da Silva Júnior, Dr. 
Davi Dornelas e Lucimar da Silva, e Diretor M. 
de Agricultura, Márcio Damasceno.

Ainda na abertura da solenidade, foram rea-

presentados os membros das Comissões Técnica 
e Municipal de Coordenação da Elaboração do 
Plano Diretor.

Crianças, jovens e adultos atendidos pela 
Oficina de Capoeira do CRAS da Prefeitura de 
Luisburgo, sob a coordenação do Professor Jairo 
Batista, realizaram especial apresentação, abri-
lhantando a audiência. Instalada este ano, pela 
Administração 2013/2016, a oficina de capoeira 
atende gratuitamente mais de 250 pessoas, esti-
mulando bem estar físico e mental, por meio do 
esporte e a convivência social. 

O Anteprojeto de Lei do Plano diretor foi apre-
sentado pelo Advogado Dr. Davi Dornelas (Ascat 
Informática – empresa contratada para implanta-
ção do Plano Diretor). Na oportunidade, houve 
esclarecimentos e o recebimento de propostas e 
sugestões da população referentes ao plano. 

Aprovado na audiência, o anteprojeto receberá 
redação final para nova consulta pública, e, a 
partir daí, será formalizado como Projeto de Lei e 
seguirá para a Câmara Municipal para apreciação 
e votação. 

(Ass. de Comunicação – Adm. 2013/2016)

Mesa Diretora da audiência.
Expressiva participação de 

cidadãos na audiência.

Dr. Davi Dornelas apresentou 
o anteprojeto de Lei e esclare-
ceu dúvidas dos participantes. 

Apresentação do grupo de Capoeira do CRAS/Luisburgo, durante a 
audiência. Implantadas este ano pela Adm. 2013/2016, as oficinas de 

Capoeira atendem mais de 250 pessoas no município.


